

**Antrag Nr. 07-O-07-0020
100400**

Betreff:

Hinweisschilder zur KITA Galatea-Anlage

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, zwei Hinweisschilder im Bereich zwischen Versicherung und Martin-Hörner-Zentrum an der Straße der Republik und an der Bunsenstraße anzubringen, um Nutzern und Besuchern der Kita die Orientierung zu erleichtern.

Begründung:

Während der Eröffnung des umgestalteten Außengeländes der Kita Galatea-Anlage am 26.03.2007 wurden einige Mitglieder des Ortsbeirates von Besuchern der Kita wiederholt darauf angesprochen, daß es keinen Hinweis, weder an der Straße der Republik noch an der Bunsenstraße auf die Kindertagesstätte gibt. Selbst für einige Ortsbeiratsmitglieder war das Auffinden des Zugangs schwierig, da nur unmittelbar über der Eingangstür der Kita ein Hinweisschild angebracht ist. Daher erachten wir es als sinnvoll und angebracht die Ausschilderung nachzuholen.

Wiesbaden,